
広報あさひ

27%

旭区ホームページ

11%

ポスター

11%

チラシ

11%

家族・知人

24%

その他

15%

無回答

1%

１．旭区検定をどのようにしてお知りになりましたか？
回答数１０６（複数回答を含む）・回答人数９８名

広報あさひ

旭区ホームページ

ポスター

チラシ

家族・知人

その他

無回答

先生

64%

博士

36%

無回答

0%

２．本日、受験された問題は？（回答数９８）

一般

上級

無回答

その他の回答
・旭区民まつり
・大阪検定
・ミュージックフェスタ
・昨年受験した
・勤務先からすすめられ
た
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難しかった

73%

普通

20%

簡単だった

0%
無回答

7%

３．「旭区検定」問題の内容は、いかがだったでしょうか？

（全体・回答数９８）

難しかった

普通

簡単だった

無回答

難しかった

70%

普通

25%

簡単

だった

0%

無回答

5%

３．問題の内容は、いかがだったでしょうか？

（先生・回答数６３）

難しかった

普通

簡単だった

無回答

難しかった

77%

普通

12%

簡単だった

0%

無回答

11%

３．問題の内容は、いかがだったでしょうか？

（博士・回答数３５）

難しかった

普通

簡単だった

無回答

◎その他のご意見の主なもの

１．あさひ大好き先生コース

・今年で受けるのは3回目だったんですが、難しかった。

・もう少し問題文などにヒントがあれば答えやすい。

・一度参考になる事などをまとめて、広報あさひなどに載せて
下さい。

・微妙なところをついてきて、悩みました（笑）

２．旭区物知り博士コース

・プレミア、サプライズ的な問題をご期待いたします。

・問1・２の問題は簡単な問題から出してほしい。

・問題の中で、知る必要のないと思われる問題があった。

・新しい問題（設問）が多く出題され、難しく、また目新しかった。

・課題テキスト、過去問ともにやっておけば、土地勘の無い者でも
（旭区に住んだ事ない）ある程度対応できそう！！

・超マニアックな問いは出題されてない。

など
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思う

79%

思わない

4%

分からない

11%

無回答

6%

４．来年も実施されるなら、また受験してみたいと思われますか？

（全体・回答数９８）

思う

思わない

分からない

無回答

思う

78%

思わない

6%

分からない

11%

無回答

5%

４．来年もまた受験してみたいと思われます

か？

（先生・回答数６３）

思う

思わない

分からない

無回答

思う

80%

思わない

0%

分からない

11%

無回答

9%

４．来年もまた受験してみたいと思われます

か？

（博士・回答数３５）

思う

思わない

分からない

無回答

◎「分からない」と答えた方の主な理由
（先生・博士とも）

・日程の都合による

・もっと勉強してから受験したい。

・体調

・難しかった

・今回、不合格なら再挑戦したい。
（同様の回答が複数ありました。）

・目標点数に達する迄受験したい。
（同様の回答が複数ありました。）

など
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はい

99%

いいえ

0%

無回答

1%

５．旭区検定は旭区について知るきっかけとなりましたか？

（全体・回答数９８）

はい

いいえ

無回答

初めて

54%２回目

25%

３回目

11%

４回目

5%

５回目

4%

無回答

1%

６．旭区検定を受検されたのは何回目ですか？

（全体・回答数９８）

初めて

２回目

３回目

４回目

５回目

無回答
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商品券

50%

ｷｰﾎﾙﾀﾞｰ

15%

ﾋﾟﾝﾊﾞｯｼﾞ

6%

ツアー

13%

その他

8%

無回答

8%

７．どんな特典が嬉しいですか？

回答数１２５（複数回答を含む）・回答人数９８名

商品券

ｷｰﾎﾙ

ﾀﾞｰ
ﾋﾟﾝﾊﾞｯｼﾞ

ツアー

◎「その他」と答えた方の主なもの （先生・博士とも）

・協力店の割引券とかでいいのではないでしょうか

・文房具（消しｺﾞﾑ、ｼｬｰﾍﾟﾝ、ﾎﾞｰﾙﾍﾟﾝ、ｸﾘｱﾌｧｲﾙなど）

・合格証明カード

・地下鉄回数券５～１０枚、地下鉄周遊券

・合格者とわかる各コース名が書かれた、玄関のドアに貼るシール

・両コースにピンバッジ＆キーホルダー

・高級感のあるバッジ

・参加できるだけでいい。特にいらない。
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感想

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・ 記憶力の減退をつくづく感じた。

なかなか手ごわい。

旭区をより理解するきっかけとなりました。この企画に感謝致しております。

とても問題が難しかったので、もう少し勉強しなおした方が良いと感じました。土地勘の無い者には難しい問題。早
く会場に行って、記念品の資料を読めばよかった。そこから問題が出ていたのに。。

お世話して頂いた皆様本当にありがとうございます。

ありがとうございました。またお願いします。

博士コースは一般よりやはり難しかった。（第1回で合格してますが）

旭区の事を少しでも知るようにして、来年また頑張るようにしたいです。

記憶力向上に良いと思います。スタッフの各位、大変お世話になり感謝します。

難しかったのですが、旭区について色々知れたので良かったです。

旭区に生まれ育って２５年間住んでいました。なつかしく、又、旭区にふれる機会があり良かったと思います。

色々旭区の勉強になりました！！

旭区生まれ育ちです。これからの発展を願います。

勉強したところを通ったり目にしたりして楽しいし、自分が住んでる旭区を大好きになりました。

一般が高得点だったので、少し甘く見ていました。高齢者には年号等の問題は難しかった。

知っている問題もあれば、全然知らない問題もあって楽しかったです！自分の地元の「旭区」をもっともっと知りた
いなと思いました。

遊びではなく本格的に取り組んでいるので（試験会場など）、受験する価値があったと思います。

必死のパッチでした。。間違ったところは、また覚えます。

他市からの受験であったが、これからも旭区を知り、知人にも紹介したい。

難しい所が何問かあり、もっと旭区について知りたいと思った。

どちらか迷う問題が多かった。改めて、旭区に関する知識を知る事ができた。

久しぶりに勉強できました。

旭区についてより深く知識を得て、旭区に関連するボランティアをやりたい。

旭区を知るうえで、大変参考になり、ありがとうございました。

充実した検定を無料で開催してくださりとても嬉しいです。本当にありがとうございます。来年の開催も楽しみにし
ています。

迷った問題もあり、旭区をより知る事ができました。

大学で試験生になった気分を味わえた。

検定問題を見るにあたって、旭区のこと（住んでいる街）で知らない事が多かったと感じました。旭区の知識が深
まって、愛着がもてる様になりました。

また来年も受けたい。

おもしろく、また雑学？を得る事ができた。

楽しかった。

８．本日の検定試験を受験された感想はいかがだったでしょうか

難しかった。

地域の事が勉強になりました

初めてだったので難しかったですが、地元の旭区を知る良いきっかけになりました。

旭区について知らない事がたくさんありました

楽しかった。他の区もやって欲しい。
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提案・要望

・

・

・

首にかけれるような証明証を出すようにしたらどうでしょう。ﾋﾟﾝﾊﾞｯｼﾞもつけて、色々なイベントのお手伝いをしても
らうようにするなどはどうでしょうか。受験者が増えると思います。→区民まつりで受験者を呼びかける。介護のと
ころへ行き、旭区の良さをアピールしてもらう。希望者には要介護者の話し相手のボランティアをしてもらうなど。

新しい問題（過去問題にない）が多く勉強した範囲を超えていた。

練習問題をもっとやりやすくしてほしい。
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